

Misión Permanente del Ecuador ante la ONU y otros Organismos Internacionales

18º Sesión del Examen Periódico Universal

Intervención del Ecuador sobre EPU Yemen

Miércoles, 29 de enero de 2013

Señor(a) Presidente(a),

El Ecuador agradece la presentación del informe realizado por la distinguida Delegación de Yemen, y felicita al país por sus esfuerzos dirigidos al cumplimiento de las recomendaciones recibidas durante su primera evaluación en 2009.

Expresamos nuestro reconocimiento por la aprobación del Plan de Acción sobre trabajo infantil, desinado a la erradicación de este flagelo. A su vez, destacamos la creación del Fondo de Atención y Rehabilitación para personas con discapacidad, además de los esfuerzos para alcanzar la inmunización y la erradicación de enfermedades endémicas e infecciosas.

Por otro lado, respetuosamente el Ecuador se permite formular las siguientes recomendaciones:

1. Considerar la posibilidad de eliminar el matrimonio forzado.
2. Continuar con acciones encaminadas a mejorar la calidad de la educación.

Gracias señor(a) Presidente(a).